

平成 21 年度青山同窓会総会開催報告

今年も、青山同窓会総会を7月10日(金)に、ANAクラウンプラザホテル新潟(旧ホテル新潟)において開催致しました。出席申込者は650名を超えていましたが、実際の参加者数は学校職員と来賓の皆さまを含めて627名となりました。

朝方の荒れ模様の悪天候が影響しないかどうか心配しましたが、午後からはお天気も回復し、受付開始時刻を迎える頃には、梅雨時とは思えないほどの青空となり、爽やかな心地よい風が吹きわたり、まさに青山健児の意気軒昂が、梅雨空を吹き飛ばしたかの感がありました。

恒例となりました現役吹奏楽部の演奏では、今年のNHK大河ドラマ「天地人」のテーマなども交え、ブラスの響きが開会前の会場内に勇壮に奏でられました。私は、今年から総会実行委員長を仰せつかりましたので、今までの受付用務から解放され、今年初めて吹奏楽部の演奏を聴くことができました。現役と卒業生との交流の機会には実際にはそうあるものではありません。学期末を控え、勉強も含めて何かと忙しい時期ではありますが、今後も青山現役の皆さんには、この総会においてパフォーマンスをご披露していただくことを期待したいと思います。



総会は、定刻に富山修一幹事長(75回)の司会のもと、実行委員長の私が開会宣言を行ない(昨年までは懇親会の開始にあたり開会宣言をしていましたが、総会実行委員長なのだから、総会の開会宣言をすべきではと変えてみましたが、大変緊張しました)、長谷川義明会長(61回)、大滝祐幸校長のご挨拶に引き続き、今年開校した新潟県立大学学長でもある、猪口孝東京青山同窓会新会長(71回)、渡辺操関西青山同窓会会長(66回)からご挨拶をいただき、長谷川会長に議長を務めていただき、総会議事に移りました。



懇親会では、五十嵐公さん(81回)指揮、君英夫さん(67回)ピアノ伴奏で、新潟中学校校歌と新潟高等学校校歌を元氣よく斉唱、そして今年も前年に引き続き樋木尚一郎さん(67回)から寄贈していただいた非売品の「鶴の友大吟醸」の旨酒で乾杯、いつものように賑やかな懇親会となりました。



今年の最多出席表彰に輝いたのは、39名出席の65回卒業生、次いで28名出席の62回、25名出席の63回、24名出席の60回がそれぞれ出席優

秀として表彰を受けることになりました。



また、第18代ポートクイーン新潟にみごと選ばれた帆苺千春さん(108回)に登壇していただき、新潟市観光大使としての決意を披露してもらい、懇親会に華を添えていただきました。帆苺さんにはお楽しみ抽選会でもお手伝いをしてもらったり、先輩達と一緒に記念撮影に納まったりと八面六臂の活躍を頂戴しました。

平成22年の青山同窓会総会は、ちょっと趣向を変え7月16日(金)の18時からホテルオークラ新潟で開催の予定です。皆さま奮ってご参加下さいますようお願い申し上げます。

総会実行委員長 栗原 道平(82回)